

Landtagspräsidentin Brakebusch übernimmt Federführung in der Konferenz der Präsidentinnen und Präsidenten der deutschen Landesparlamente und des Deutschen Bundestages

Präsidentin **Gabriele Brakebusch** trifft sich zur gemeinsamen Konferenz der Präsidentinnen und Präsidenten der deutschen und österreichischen Landesparlamente sowie des Südtiroler Landtages, des Deutschen Bundestages und des deutschen und österreichischen Bundesrates unter Beteiligung des Parlaments der deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens vom

Sonntag, 02. bis Dienstag, 04. Juni 2019 in Würzburg.

Nach dieser deutsch-österreichischen Präsidentenkonferenz in Würzburg wird der Landtag von Sachsen-Anhalt ab Juli 2019 für ein Jahr mit Frau Präsidentin Brakebusch an der Spitze die Federführung in der Konferenz der Präsidentinnen und Präsidenten der deutschen Landesparlamente und des Deutschen Bundestages sowie in der Konferenz der Direktorinnen und Direktoren der deutschen Landesparlamente, des Deutschen Bundestages und des Deutschen Bundesrates übernehmen.

Gabriele Brakebusch übernimmt somit den Vorsitz von ihrer bayrischen Amtskollegin Ilse Aigner.